

Ressort: Politik

## Kurden im Nordirak stimmen für Unabhängigkeit

Erbil, 27.09.2017, 16:41 Uhr

**GDN** - Die Kurden im Nordirak haben sich mit deutlicher Mehrheit für eine Unabhängigkeit ausgesprochen. Mehr als 92 Prozent der Wähler stimmten für eine Abspaltung der Region vom Irak, teilte die Wahlkommission in Erbil am Mittwoch mit.

Die Wahlbeteiligung habe bei 72 Prozent gelegen. Das Referendum hat allerdings keine bindende Wirkung. Die irakische Zentralregierung in Bagdad lehnt eine Unabhängigkeit der Autonomen Region Kurdistan ab und wies die Abstimmung als verfassungswidrig zurück. Auch die Türkei und Iran sind gegen die Pläne der irakischen Kurden. Der Präsident der irakischen Kurdenregion, Massud Barzani, rief zu einem Dialog mit der Zentralregierung des Irak auf.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-95233/kurden-im-nordirak-stimmen-fuer-unabhaengigkeit.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)